

3 学年の保護者の皆様へ

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。さて、授業参観・学年懇談会につきまして、中学校での授業の様子を見ていただく最後の機会ではありましたが、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑みて実施を見送らせていただきました。日時が迫ってからの突然の中止で、保護者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしますことを心からお詫び申し上げます。

さて、中学生としての最後の学期も4週間が過ぎました。これまで、運動会、合唱コンクール、防災学習、生徒会活動等では、歴史と伝統を刻み、下級生による手本と感動を与えてくれました。この3学期は、一人一人の夢の実現に向けて、自分の道に挑戦する試練の時です。私たち教員は生徒の夢を実現させてやりたいという願いとともに、残りの日々を中学校生活最後の思い出づくりの場と考えて進めています。

公立高校入試まであと1ヶ月となりました。出願希望調査では、本吉地区の倍率が1倍より低い結果となりましたが、合格を約束するものではありません。多くの生徒は、不安を抱きながら学習しているのが事実です。生徒たちには、「今をどう過ごすか」「今できることは何か」を考えさせ着実に取り組ませたいと思います。保護者の皆様には、心に余裕を持たせる心配りと、保護者の方自らがゆとり持って子どもと対面し、子どもの夢の実現に一役かっただけならば幸いです。

残すところあとわずかになりましたが、今後とも、保護者の皆様からご理解、ご協力を得ながら教育活動を進めてまいりたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。

令和3年2月5日

校長 田中 謙